

# EKSPOS

## Giat Safari Shalat Subuh Polsek Surade Polres Sukabumi Memperkuat Kedekatan Polri dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 09:05



Giat Safari Shalat Subuh Polsek Surade Polres Sukabumi Memperkuat Kedekatan Polri dengan Masyarakat

Pada Jumat, 19 Januari 2023, Polsek Surade di bawah kepemimpinan Kapolsek

Surade melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah di Masjid Al Jalil. Kegiatan ini dimulai pukul 04.30 dan berlangsung hingga selesai.

Anggota Polsek Surade turut serta dalam giat Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Jalil, di mana Sholat Subuh tidak hanya dijadikan momen ibadah, tetapi juga kesempatan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Masjid Al Jalil yang berada di Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kebersamaan dalam kegiatan ini.

Selain melaksanakan Shalat Subuh berjamaah, anggota Polsek Surade juga melibatkan diri dalam silaturahmi dengan jamaah masjid. Interaksi ini diharapkan dapat membangun kedekatan emosional antara Polri dan warga masyarakat, menciptakan suasana harmonis, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Kapolsek Surade dalam laporannya menyampaikan, "Kegiatan Safari Sholat Subuh ini bukan hanya sekadar ibadah, tetapi juga sebagai upaya kami untuk hadir secara nyata di tengah-tengah masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa kepolisian tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung masyarakat."

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman dan hikmat, mencerminkan keharmonisan antara anggota Polsek Surade dan jamaah masjid. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam memperkuat keterlibatan Polri dalam kehidupan sosial dan keagamaan masyarakat setempat.

Semoga melalui kegiatan ini, terjalin kedekatan yang semakin erat antara Polsek Surade dan warga masyarakat, mengukuhkan konsep kepolisian yang bersinergi dengan kebutuhan dan harapan masyarakat.